



Presidente del INE participará en foro sobre Reforma Electoral

MÉXICO (MAXI PÉLAEZ).- Lorenzo Córdova, presidente del INE, alzo mano para participar en el foro de parlamento abierto de la Reforma Electoral que lleva a cabo la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados y confirmó su asistencia. (...)

Lorenzo Córdova está agendado para participar en el foro el próximo martes 23 de agosto. En un escrito dirigido a Ignacio Mier, coordinador de los diputados de Morena, el consejero presidente del INE agradeció la invitación para ser ponente en el parlamento abierto.

Otro de los invitados al foro de Reforma Electoral organizado por la Cámara de Diputados fue el magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, presidente de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, pero rechazó la invitación ya que le será imposible participar en esta ocasión.

<https://www.tvazteca.com/aztecanoticias/ine-foro-reforma-electoral-eb>

